

**Intervención de la diputada Patricia Doroteo Calderón, para que haga uso de su réplica.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Patricia Doroteo Calderón, por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su réplica.

**La diputada Patricia Doroteo Calderón:**

En estos momentos difíciles en que las mujeres son objeto de atropellos por la violencia general en su contra en todo México y en Guerrero, particularmente se requiere la acción de los tres órdenes de gobierno con el acompañamiento de la sociedad civil así como de los actores políticos para asentar las bases de una nueva cultura de inclusión, pero sobre todo para que se destierre la violencia.

Porque esta sigue estando presente hoy, se debe transitar hacia una cultura de nuevas masculinidades en la cual la interacción social no cause más un peligro hacia las mujeres a pesar de los esfuerzos que se hacen desde hace varios años a los que se suman las iniciativas y programas que impulsa la nueva administración estatal, persiste en Guerrero la Alerta de Género y Alerta de Género por Agravio Comparado.

Por lo que es prioritario enfocar los esfuerzos a dar seguimiento al cumplimiento que se hace de las medidas establecidas en estas alertas, para ello tenemos que valorar si es necesario hacer un cambio de modelo de seguimiento que se da estos problemas y construir una estrategia por medio de la cual se

erradique desde la raíz este problema.

Estimada secretaria, estoy convencida que usted aprovechará esta oportunidad que se le presenta al estar al frente de una secretaría diseñada para dar protección integral a las mujeres, porque hemos coincidido con usted en diferentes mesas de trabajo, con diferentes colores y ahora que los recursos destinados a su secretaría se incrementaron en un 53% con relación al ejercicio fiscal 2021, está usted ejerciendo un monto histórico de 61 millones 200 mil pesos en el presente año.

Finalmente, secretaria sabes que hemos trabajado como bien lo decía hace un momento de la mano en diversas mesas institucionales para encontrar las soluciones más viables para erradicar desde hoy y para siempre los grandes problemas que impiden el desarrollo integral de las mujeres.

A nombre del grupo parlamentario del PRD, ratificamos nuestro respaldo para hacer realidad este propósito y bueno secretaria Jessy expresarte, externarte de manera pública que cuentas con la fracción parlamentaria del PRD, porque el dato que nos ha proporcionado mi compañera Jennyfer García es inconcebible cuenta con la fracción del PRD para que este presupuesto que te será asignado para el 2023 pues no se vaya a casi en su totalidad al gasto corriente de la secretaría.

Porque esta secretaría es muy importante, está dirigida a las juventudes, bien lo decías hace un momento y todos lo hemos reconocido, cuenta con nuestra fracción para que este presupuesto sea redireccionado a programas que beneficien a las juventudes de Guerrero y mi reconocimiento secretaria es usted una gran mujer gracias por venir y estar al frente de esta secretaría.

Maestra Violeta, contigo me siento representada porque antes desde los

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Jueves 24 noviembre 2022

colectivos y ahora al frente de esta importante Secretaría de la Mujer, sé que esa lucha que has encauzado desde hace muchos años, seguirá impulsando que puedas generar las políticas públicas, que sigan fortaleciendo a las mujeres, gracias por estar al frente con ese empeño, con esa voluntad que se requiere esta importante Secretaría de la Mujer.

Es cuanto, gracias.